



NEW BRUNSWICK
TEACHERS' FEDERATION
FÉDÉRATION DES ENSEIGNANTS
DU NOUVEAU-BRUNSWICK

*A union of professionals
Un syndicat de professionnel.le.s*

www.nbtffeb.ca

*Education Makes Anything Possible
Avec l'éducation tout devient possible*

Communiqué

OBJECT: Pension Review (TPA)

FROM: NBTF Co-Presidents

DATE: February 13, 2014

Update

The NBTF Board of Directors met in Fredericton on Wednesday, February 12, 2014. Members received an update on the status of the pension review. Robert Blais, NBTF's independent actuary, shared detailed financial information on the Shared Risk Model and on the issues facing the TPA. This presentation made it very clear that the Shared Risk Model would not be acceptable to teachers. Therefore, the NBTF Board of Directors voted unanimously to allow the NBTF Strategies Committee to explore various options within the TPA that would meet the government's objectives, while protecting the defined benefit plan. It was also decided that the NBTF Board of Directors would need to ratify any final proposal prior to reaching an agreement with government.

Communiqué

OBJET : Révision de la pension (LRPE)

ORIGINE : Coprésidents de la FENB

DATE : le 13 février 2014

Mises à jour

Le Conseil d'administration de la FENB s'est rencontré à Fredericton le mercredi 12 février 2014. Les membres ont reçu une mise à jour sur la révision du régime de pension. Robert Blais, actuaire indépendant de la FENB, partagea des informations financières détaillées sur le modèle à risques partagés et sur les défis du LRPE. Cette présentation a servi à confirmer que le modèle à risques partagés ne serait pas acceptable pour les enseignants. Ainsi, le Conseil d'administration a adopté à l'unanimité une résolution qui permet au Comité de stratégies de la FENB d'explorer les diverses options à l'intérieur du LRPE qui rencontreraient les objectifs du gouvernement tout en protégeant le régime à prestations déterminées. Il fut aussi décidé que le Conseil d'administration devra ratifier toute proposition finale avant de conclure une entente avec le gouvernement.

Staff also presented the NBTF's Communication and Action Plan, which was received by the Board with enthusiasm. The elected leaders agreed that the plan is well crafted, will be appreciated by teachers and will serve the profession well. Branch leaders will begin receiving information on potential local and provincial actions next week. Also, branch leaders will begin logistical planning and preparations next week.

In the meantime, the NBTF is strongly cautioning members not to engage in any kind of individual action that is not sanctioned by the leadership, as such actions would put their employment or financial security in jeopardy. Before taking any action, members should consult with the NBTF.

Members are asked to continue communicating and meeting with their MLAs, explaining the drastic impact the Shared Risk Model (Appendix B) would have on them personally, on the profession and on the education system.

For those who have not heard the ads either on the radio or through the social media, here is a link for the 7 ads:

http://www.youtube.com/channel/UCCBkMPkQGK9_uB6HPOLMRgQ

Les cadres ont aussi présenté le plan d'actions et de communication de la FENB qui fut accueilli par le CA avec enthousiasme. Les représentants élus étaient d'accord que le plan est bien structuré, qu'il sera apprécié du personnel enseignant et qu'il sert bien la profession. Les dirigeants des cercles commenceront à recevoir des informations sur des actions locales et provinciales potentielles la semaine prochaine. Aussi, les dirigeants de cercle commenceront la planification logistique la semaine prochaine.

Entre temps, la FENB met en garde les membres qui pensent s'engager dans des actions individuelles non sanctionnées par le leadership, car elles pourraient compromettre leur emploi ou leur sécurité financière. Avant d'entamer des actions, les membres devraient consulter la FENB.

On demande aux membres de continuer à rencontrer et à communiquer avec leur député, leur expliquant les conséquences dramatiques pour eux-mêmes et pour le système d'éducation dans son ensemble s'ils devaient se voir imposer le modèle à risques partagés (Annexe B).

Pour ceux d'entre vous qui n'avez pas entendu les annonces radiophoniques ou sur les médias sociaux, voici un lien pour les 7 annonces :

http://www.youtube.com/channel/UCCBkMPkQGK9_uB6HPOLMRgQ



NBTF: www.nbtfffenb.ca under **Member Services / Pension / Pension Review**

OR

NBTA: www.nbta.ca Under **Pension Review**

OR

AEFNB: www.aefnb.ca Under **Pension**

FENB : sous www.nbtfffenb.ca **Services aux membres /Pension /Étude du régime**

OU

AEFNB : sous www.nbta.ca **Pension**

OU

NBTA : sous www.aefnb.ca **Pension**

